

invitation
à juillet 2011
sentier
pédestre
périphérique



spp

Sentier Pédestre Périphérique
traçant un cercle parfait
dans un quartier en mutation.

Monsieur le Président, madame la Directrice, mesdames et messieurs les élus, responsables d'associations, voisines, voisins, habitants d'ici et d'ailleurs, chers enfants, c'est avec beaucoup d'émotion que KompleXKapharnaüm et la mission SPP, vous invitent à faire le premier pas sur le Sentier Pédestre Périphérique ...

sentier pédestre
périphérique

Inauguration

Rendez-vous pour **l'inauguration officielle des travaux du SPP**
le vendredi 8 juillet à 18h30, sur le parking Ineo

39 rue de la Soie à Villeurbanne – Quartier de la Soie

Accès : à 150m du métro A et du T3, arrêt Vaulx-la Soie.

Projets Phare reçoit le soutien du Grand Lyon, de la Région Rhône-Alpes, de la Ville de Villeurbanne et de la Ville de Vaulx-en-Velin. **Remerciements** à Ineo GDF Suez. KompleXKapharnaüm est conventionnée par le Ministère de la Culture et de la Communication – Drac Rhône-Alpes, la Région Rhône-Alpes et la Ville de Villeurbanne.

KompleXKapharnaüm | Projets Phare | 9 rue Francia – 69100 Villeurbanne | 04 72 37 94 78 | projets-phare@kxkm.net
www.kxkm.net